



★募集しています！

広報いずみさのでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



泉 州地域都市制度勉強会が開催

8月17日(木)、泉州地域の市町が連携し、持続可能な自立性の高い自治体経営をめざしていくため、幅広いテーマで研究を行う泉州地域都市制度勉強会が岸和田だんじり会館で開催され、参画市町8市2町全ての市長・町長が参加して勉強会が行われました。



泉 州南消防組合ランニングパトロール隊結成式

泉州南消防組合では、本市に在勤在住する有志職員が中心となり、市が取り組む防災・防犯ボランティア活動のためのランニングパトロール事業に「せん助」ランパト隊として登録し、8月26日に消防組合の副管理者である千代松市長を迎えて結成式を行いました。



主 要債権の一斉督促催告「アタック30」の団結式

国民健康保険料をはじめ各種保険料、負担金、使用料、貸付金、市税などの市民負担の公平性を保ち、より一層の歳入確保を図るため、8月最後の1週間に主要30債権の担当職員が一斉に督促催告する「アタック30」の団結式を8月24日(木)に市役所で行いました。



関 西フィルハーモニー管弦楽団泉佐野公演が開催

8月31日(木)、エブノ泉の森大ホールにおいて「関西フィルハーモニー管弦楽団泉佐野公演」が開催され、市内の小・中・高校生とその保護者300組599人の無料招待もありました。今回、テレビやラジオにもご出演されている藤岡幸夫さんによる指揮が見れる貴重な機会となりました。



空 手千唐流西岡道場が全日本大会の結果を報告

8月31日(木)、上之郷の関西拳真館西岡道場のみなさんが8月6・7日に開催された「第16回 千唐流全日本空手道選手権大会」に出場し、優秀な成績をおさめられたことを、市役所に報告にきていただきました。



自 主防災活動功労表彰式

9月8日(木)、市役所において「泉佐野市自主防災活動功労表彰式」が行われ、「鶴原町自主防災会（吉川樹一郎会長）」が表彰されました。鶴原町自主防災会はこれまで災害時に備え、「共助力の向上」をめざした様々な防災活動などの実績により、今回の表彰となりました。



市 民オーケストラ定期演奏会が開催

9月4日(日)、エブノ泉の森大ホールにおいて、「泉佐野市民オーケストラ 第45回定期演奏会」が3年ぶりに一般観客を入れて開催されました。今回は、ゲーム音楽や映画音楽などのほか、年末に開催予定の第九コンサートに関連して、解説をしながらの第九の曲の演奏もありました。



大阪880万人訓練 「災害対策本部訓練」を実施しました

9月2日(金)、府内で開催された「大阪880万人訓練」において、本市では「災害対策本部訓練」を実施しました。新型コロナウイルス対策のもと、市役所5階の市議会委員会室などで訓練を行いました。

今回は「地震発生から4日目、支援の重点が人命救助から生活支援活動に変わっていく」という難しい時期の想定で、新たに導入された「大阪府防災情報システム」の地図システムを活用した訓練も行われました。



◀地図システムを使い、各自タブレット端末で現場の位置を確認



▼陸上自衛隊(第三十七普通科連隊)、泉佐野警察署、泉佐野消防署、泉佐野市消防団のみなさんにも訓練に参加いただきました。

▶別室からコントローラーが時系列に沿って、電話でさまざまな実際的な状況を付与



▲今回は一部職場でも罹災証明発行業務などの訓練も行われました。



全国物産フェア & 第45回 泉佐野郷土芸能の集いが 開催されました

9月3日(土)、午後2時よりりんくうアイスパークで「全国物産フェア」が開催されました。全国から本市が特産品相互取扱協定を締結している自治体のみなさんに出店いただき、各自治体の特産品を購入すると参加できる抽選があり、たくさんの方で賑わいました。



▶本市PR大使
番匠谷紗衣さん



またりんくう野外文化音楽堂のステージでは、本市のPR大使である番匠谷紗衣さんのライブ、3組の吉本芸人のみなさんによるお笑いライブの他、ダンスステージなどもあり、見物客も盛り上がっていました。

そして午後6時からは「第45回 泉佐野郷土芸能の集い」がスタート。セレモニーの後、南大阪バトン泉佐野チームやよさこい鳴子踊りの他、五社音頭や佐野踊りでりんくうアイスパークに大きな踊りの輪ができました。午後9時からはアンケートに答えていただいたみなさんに「さのぼ」ポイントや犬鳴山温泉宿泊券があたる大抽選会が行われ盛り上がりのまま、3年ぶりの開催となった夏のイベントは終了しました。



◀りんくうアイスパークに大きな踊りの輪ができました。